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IN DATA  6/12/2012 
 
 
L'anno duemiladodici, addì sei Dicembre, alle ore diciotto e trenta, si è tenuta nei locali sociali la riunione del 
Consiglio Direttivo. Sono presenti i seguenti membri del C.D.: Ascione, Baroni, Boschi, Casella, Ciarlo, De 
Benedetti, Dodino, Godani, Molinari,Parodi,  Rauso, Scussel, Sprio; sono presenti, inoltre, alcuni membri dello 
staff tecnico del settore calcio ed alcuni genitori di piccoli calciatori e, precisamente,: Ambrosio, Azzolini, 
Bennati, Garofalo,  Landucci, Lanfranco e Signora, Not, Sig.ra Tedeschi.  
Il Presidente Godani pone in discussione i seguenti argomenti all‟OdG: 
 

1)   Ammissione nuovi soci: Il Consigliere Rauso presenta ai membri dell‟assemblea il seguente elenco 
di richieste: Marcello Molinari, Giuseppe Azzolini, Giorgio Landucci, Stefano Mazzitelli; l‟assemblea 
approva all‟unanimità l‟accoglimento di tutte le richieste; 

2) Tornei di volley/situazione impianti: Il Segretario Sprio illustra l‟esperienza molto positiva svolta 
dalla nostra squadra di volley che è stata invitata, il 20 novembre scorso, a partecipare ad un torneo 
quadrangolare che si è svolto a Sanremo; alla manifestazione hanno partecipato squadre provenienti 
da diversi servizi psichiatrici territoriali liguri e scopo dell‟iniziativa è stato quello di creare un momento 
di confronto e di scambio fra gruppi di persone accomunate dall‟aver intrapreso un simile percorso di 
crescita; l‟accoglienza ricevuta è stata ottima e la felicità dei membri della nostra squadra ha trovato  il 
culmine in una meritatissima vittoria del Torneo riportata poi da diversi articoli sui quotidiani  locali e 
dal sito ufficale dell‟ASL n.2; in conclusione Sprio propone di ricambiare l‟invito la prossima primavera. 
Rispetto alla disponibilità degli spazi sportivi non sono intervenuti cambiamenti: continuiamo ad 
usufruire della palestra del Palazzetto dello Sport di Savona tutti i giovedì dalle 9,30 alle 10,30; inoltre 
avremmo anche la possibilità, per il momento non ancora sfruttata, di utilizzare la palestra di via Bove 
(Legino) il martedì dalle 16.00 alle 18.00. 

3)  Progetto ristrutturazione Aree Oratorio S. Luigi:   Il Consigliere Rauso ricorda che diverso tempo 
fa il nostro Consiglio Direttivo presentò al Comune – Settore Urbanistica -  formale richiesta di 
previsione di un campo sportivo polivalente quale onere di urbanizzazione del progetto di risanamento 
ambientale delle Aree Parocchiali adiacenti all‟Oratorio, su richiesta del Parroco Don Capaldi; il 
desiderio del nostro C.D. sarebbe quello di recuperare uno spazio, un tempo già presente, aperto ai 
bambini del quartiere, affinché gli stessi possano giocare e stare insieme allegramente; recentemente 
l‟Assessore all‟Urbanistica  si è reso disponibile a chiedere al Parroco di esaudire tale richiesta 
nell‟ambito degli spazi istituzionali che si andranno a realizzare (previa riunione di Giunta, di 
Commissione Consiliare  ed un‟ Assemblea pubblica);      dopo una approfondita discussione il C.D. 
decide all‟unanimità di dare mandato al Presidente e al Segretario affinché richiedano un incontro, 
prima che abbia luogo l‟Assemblea pubblica,  con il Parroco Don Capaldi; nell‟ambito di tale confronto 
dovranno formulare alcune proposte, affinché possa essere ricavato lo spazio necessario alla 
realizzazione del campo sportivo polivalente. Dalle sue risposte  dipenderà la prospettiva di poter 
mantenere nell‟Oratorio un importante riferimento sia quale luogo di incontro e ritrovo,ma anche quale 
luogo di investimento per le future generazioni del quartiere; 

4) Progetto “Madunnette de Furnaxi”:   Il Presidente illustra lo stato dell‟arte di questo progetto del cui 
contenuto si rimanda ai verbali dei C.D. precedenti; rispetto alla disponibilità a sostenere il progetto da 
parte dell‟Associazione Lions è confermata la preliminare disponibilità iniziale; nel frattempo il 
Presidente Godani ha incontrato una decina di artisti (perlopiù ceramisti) che hanno offerto la propria 
collaborazione nella realizzazione dei piatti raffiguranti il tema delle “Madonne…”; altri piatti verranno 
realizzati dai bambini delle Scuole Elementari del Quartiere e dal Laboratorio Espressivo del C.T.P.P. 
di via Amendola del cui Centro il Segretario Sprio è Coordinatore; tali piatti -dopo essere presentati, 
insieme ad un lavoro sull‟iconografia della Madonna attualmente svolto dagli scolari, all‟interno della 
mostra che sarà allestita presso l‟atrio del Comune di Savona dal 18 al 25 di Marzo, -verranno 
collocati su alcuni sovraporta dei palazzi più antichi di via Saredo, dove al civico n.30 ne è esiste uno 
risalente al „700; in particolare il progetto prevede che ciò avvenga possibilmente entro il 5 Agosto 
prossimo affinché in quella giornata, che coincide con la tradizionale Festa del Mare (con l‟arrivo della 



Madonna della Neve dal mare) possa essere organizzato un percorso guidato all‟interno di questa 
antica zona del Quartiere Fornaci; 

 
5) Tesseramento 2013/Gadgets/DVD Soggiorno Sassello 2012: al termine di una approfondita 

discussione l‟assemblea decide all‟unanimità di: proporre alla prossima Assemblea dei Soci di 
mantenere invariata anche per l‟anno 2013 l‟ammontare della quota associativa (10 euro); di 
prevedere la possibilità di raccogliere dai soci e genitori un‟offerta per la fornitura del DVD che 
descriverà l‟esperienza dei Soggiorni Montani realizzati quest‟anno; di dare mandato al Segretario 
Sprio di preparare su formato informatico il logo dello “squaletto”, già simbolo del Gruppo Sportivo 
“Fornaci”; tale logo verrà stampato sugli zainetti che contestualmente  si è decide, unanimemente, di 
regalare a tutti i nostri atleti, adulti e piccini; 

6) Relazione attività 2012/Contributi Comune di Savona: Il Presidente Godani riferisce che sono stati 
realizzati tutti i progetti pianificati per quest‟anno eccetto due iniziative che sono state rimandate al 
prossimo futuro per mancanza di sufficienti risorse: si tratta dell‟allestimento, presso i Giardini “Giochi 
della Gioventù” del quartiere Fornaci, del Cinema all‟aperto (4 serate a tema) e del “Palio dei Borghi”; 
pur non essendo al momento riusciti a realizzarle tali iniziative  godono rispettivamente 
dell‟apprezzamento degli Assessori al Decentramento e allo Sport; interlocutori questi con i quali 
riprenderemo a discutere dei diversi progetti; 

7) Richiesta incontro con Fondazione “De Mari” e Assessore ai Servizi Sociali:  a fronte del grande 
apprezzamento dimostrato sia dai bambini e loro famiglie che dai soci utenti del Dipartimento di 
Salute Mentale di Savona rispetto all‟esperienza dei due soggiorni a Sassello, l‟assemblea decide 
all‟unanimità di riprendere i contatti con la Fondazione “De Mari” e con l‟Assessore Isabella Sorgini 
affinché possa essere verificata la possibilità di ripetere tale esperienza, molto ricca sotto il profilo sia 
umano che educativo; si decide di inviare, prima che si realizzino gli incontri con i due interlocutori, 
una copia per  ciascuno del video, che descrive i due soggiorni, preparato dal Segretario Sprio;  

8) Programma 2013: il CD decide di proporre alla prossima assemblea dei Soci di ripetere le 
manifestazioni ormai tradizionali come la gara di pesca facilitata al lago, il torneo di volley “Burgu 
Furnaxi”, la mostra della nostra produzione artistico-culturale presso l‟Atrio del Comune di Savona, la 
gita alla Fattoria Didattica…..A ciò si aggiungerà un progetto più a lungo termine di promuovere una 
esposizione permanente delle Marionette di “Gambarutti”; una collaborazione con la Corale 
“Mascagni” in occasione del bicentario della nascita di Verdi, nonchè  un progetto musicale con gli 
alunni delle Scuole elementari, che prevederà l‟esibizione di piccole band in una o più serate presso 
l‟Anfiteatro dei giardini “Isola della Gioventù di Cuba” ; la pubblicazione di un nuovo Quaderno che 
illustri l‟attività culturale promossa dall‟associazione nell‟anno in corso; a questo riguardo si chiede 
alla Professoressa Tedeschi, che accetta, di occuparsi di promuovere i contatti con le Scuole medie 
superiori; 

9) Convocazione assemblea dei soci: si decide unanimemente di organizzarla intorno alla fine di 
Febbraio, in modo da avere così l‟occasione di strutturare le attività ancora in sospeso e presentarle 
in modo più definito a tutti i soci; 

10)  Nomina Direttore Sportivo calcio: il Consigliere Rauso informa tutti i presenti che il socio Landucci 
Giorgio, membro dello staff tecnico del settore calcio della nostra associazione, ha sciolto le sue 
riserve iniziali, accettando la proposta di questo C.D. di assumere il ruolo di Direttore Sportivo del 
settore Calcio; Landucci interviene per esprimere il proprio ringraziamento per la fiducia accordatagli; 
torna a precisare che egli si sta occupando anche di allenare alcune fasce di età all‟interno della 
Società sportiva di calcio del Quiliano e puntualizza  la sua intenzione di mantenere ben distinte le 
due attività, la cui coesistenza è prevista dal Regolamento degli allenatori approvato recentemente; 
Landucci infine esprime molto chiaramente la sua intenzione di coordinarsi (più che coordinare) con 
tutti gli altri membri del settore calcio dei quali riconosce il valore e il contributo offerto 
all‟associazione; il Presidente Godani si unisce a questo pensiero allargando il suo ringraziamento a 
tutti i soci che, col proprio contributo, permettono all‟associazione di perseguire i suoi molteplici 
obiettivi all‟interno di un‟attività svolta a completo titolo di volontariato. In conclusione il CD, 
all‟unanimità, nomina il Socio LANDUCCI Giorgio Direttore Sportivo del settore calcio; 
 



11)  Gestione attività di calcio: il Consigliere Rauso, nel confermare il mantenimento della disponibilità 
dei campi sportivi attualmente in uso, comunica che il Parroco della Parrocchia S.Paolo ha espresso 
parere favorevole affinchè si possa accedere anche all‟utilizzo del campetto di calcio (adiacente agli 
ambulatori di via Collodi) il sabato mattina dalle 9.00 alle 11.00; il Parroco ha gradito la nostra 
proposta di risolvere il problema del periodico utilizzo di tale spazio da parte dei bambini che fa 
riferimento alla Parrocchia, organizzando delle partite amichevoli; viene confermata una adeguata 
presenza di allenatori distribuiti sui vari campi e sulle varie fasce d‟età; si decide unanimemente di 
chiudere le iscrizioni (47 iscritti per l‟annata 2012/2013) e di organizzare un Torneo interno entro il 
mese di Marzo; 
 

12)  Esiti lettera al Presidente della Repubblica Giorgio Napolitano: il CD decide all‟unanimità di dare 
mandato al Presidente di contattare il Presidente del Coni di Savona Sig. Speranza; 
 

13)  Varie ed eventuali: Il Consigliere Rauso mostra a tutti i presenti la lettera di ringraziamento 
pervenutaci dalla Missione in Malawi della Comunità di S.Egidio, per il sostegno offertogli attraverso 
l‟adozione a distanza di due piccoli africani realizzata mediante il ricavato della cena di beneficienza 
organizzata lo scorso anno. 

 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20,30  la seduta termina. 

                                                                                  
                       Il   Segretario                                                Il  Presidente 
                   ( Calogero Sprio )                                          ( Silvano Godani) 


